



fuzokugimu\_7  
7年生球技大会



(球技大会の様子)



(球技大会の様子)



(球技大会の様子)



(球技大会の様子)



(球技大会の様子)



(球技大会の様子)

12月10日の1限目と2限目に7年生の球技大会が行われました。種目はバレーボールです。印象的だったのは、球技大会を運営している体育委員と男女バレーボール部の姿でした。試合時間を確保したり、大会を滞りなく運営したりするためにマイクを使って「試合時間残り3分になったら次の〇〇チームと〇〇チームは降りてきて待機しておいてください」と声をかけている姿、自分のクラスが戦っていても公平に審判をするバレーボール部の姿など。様々な行事を子供たちが主体的に運営しているからこそ、周りを見て全体のことを考え動ける子が育ってきているなど感じました。また、試合中の様子もとても印象的でした。バレー部の子だけが頑張るだけではなく、互いに声を掛け合って、「私がとるよ」「レシーブはこういう風にするといいんだよ」「サーブはここ狙っていこう」とバレー部や得意な子が中心となってチームとして機能しているグループが多くありました。ギャラリーで観戦している子たちも得点が決まれば「ナイス!」「もう一本!」、点を取られれば「ドンマイドンマイ!」「次決めよう!」と応援している姿が見られました。附属の校訓「自主・協同」が子供たちの姿から見えてきた時間でした。

2025年12月12日